

# Baden

## Vitesse excessive route de Port-Blanc Les riverains inquiets

16/11/94

**Certains automobilistes, pressés de prendre leur travail ou le bateau pour l'île-aux-Moines, profitent de la ligne droite, à hauteur des Quatre-Vents, pour dépasser la limitation de vitesse. Les riverains, inquiets, ont demandés au conseil général d'intervenir.**

Pour les riverains, les voitures passant et se dépassant à 130 km/h à cet endroit ne sont pas rares. Élément important : il y a sur cette route deux arrêts de

bus scolaires et les enfants se rendent souvent à pied ou à vélo à l'école de Bois-Bourgerel. Une pétition, adressée au conseil général, demande la limitation de la vitesse à 50 km/h à partir de la ferme de Kerhilio, la pose de deux panneaux « Attention école » aux arrêts de bus de Bois-Bourgerel et le carrefour de Toulindac. Également demandés par les pétitionnaires, la création de passages cloutés à ces deux carrefours, ainsi qu'à celui de Kerhilio.

Les riverains ont peur, suite à la réponse de la direction des

services techniques du conseil général, de rester encore longtemps gênés par le bruit et inquiets pour leur sécurité : les excès de vitesse sont du domaine de la gendarmerie. Il n'est pas « budgétairement réaliste », selon le conseil général, d'envisager la réalisation d'un revêtement bitumineux pour limiter le bruit. De plus, expliquent les services techniques, il est prouvé qu'un revêtement plus confortable aurait pour conséquence une augmentation sensible de la vitesse.